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o Grêmio nos
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Copa do Brasil
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Descubra o novo 
filme de ação da
Netflix “Rebel Ridge”

O prefeito de Barueri,
Rubens Furlan, juntamente
com Beto Piteri, atual
candidato a prefeito pelo 

Republicanos, nesta quarta-
feira, 07 de agosto, divulgou
um vídeo em suas redes
sociais realizando uma im-

portante reunião com pré-
candidatos a vereador do
município, destacando o êxito
da convenção municipal. 

Furlan e Piteri se reúnem com 132 
candidatos a vereador de Barueri
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Vontade de Deus 
é o guia para os 
nossos planos

   O livro de provérbios,
escrito por Salomão,
tem por objetivo nos
instruir a viver uma
vida guiada pela
sabedoria (Pv. 1.2). Em
Provérbios 19:21, ao
contrastar a fragilidade
de nossos planos com o
propósito soberano de
Deus, Salomão lembra-
nos acerca daquele que
de fato governa o
mundo. 
   Neste momento da
leitura, pare um
pouquinho, volte ao
final de 2019 e pense
sobre tudo aquilo que
que havia planejado
para o ano de 2020.  É 
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“Muitos são os planos no coração do homem, 
mas o que prevalece é o propósito do Senhor.”
(Provérbios 19:21)

bem provável que
venha a sua memória
algum projeto que
possa ter sido deixado
de lado por conta da
pandemia. Em 2020, a
disseminação do
coronavírus expôs a
fragilidade do mundo
em que vivemos.
Pequenos planos que
fazíamos como ir ao
trabalho, à escola ou
ainda nos reunirmos
como igreja tiveram
que ser abortados.
Alguns fundamentos
aparentemente
inabaláveis que, na
visão de muitos,
garantiam o funciona-

mento da sociedade
foram abalados. De
repente, começamos a
ficar preocupados e
entristecidos com a
enfermidade que nos
rodeava. O mundo
parou e nossa
esperança cessou. Será?
    A resposta é não. Em
situações como essa,
devemos confiar no que 

afirmou Salomão: “O que
prevalece é o propósito do
Senhor”. Temos a
convicção de que nada
saiu do controle de Deus.
Não vale a pena ficarmos
desesperados, precisamos
aceitar nossas limitações
e depositar nossa
esperança no propósito
eterno de Deus. Em dias
difíceis, precisamos 

lembrar que Deus
tem um plano
fantástico para uma
nova criação, um
propósito que
prevalecerá, onde
Ele “enxugará dos
olhos toda lágrima”
(Ap 21.4). 

Oração
    Senhor Deus, agrade-

cemos por Tua sabedoria
e direção em nossas
vidas. Reconhecemos
que temos muitos planos
e sonhos, mas sabemos
que é o Teu propósito
que prevalece. Pedimos
que nos ajudes a alinhar
nossos planos com a Tua
vontade e a confiar em
Teu direcionamento.
Que possamos buscar
Teu propósito em tudo o
que fazemos e que nossa
confiança em Ti nos guie
em todas as decisões. Em
nome de Jesus, amém.

AULAS RETORNARAM DIA 05 DE AGOSTO. INSCREVA-SE



Danilo Joan confirma Kauãn Berto 
como candidato a prefeito de Cajamar
Convenção partidária do PSD foi realizada na Câmara Municipal e reuniu centenas de candidatos a vereador

cajamar
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   O prefeito de
Cajamar, Danilo Joan,
no último sábado, 03
de agosto, durante
convenção do Partido
Social Democrático,
realizada na Câmara
Municipal, confirmou
a indicação de Kauãn
Berto (PSD) como seu
sucessor e candidato a
prefeito nas eleições
municipais de
outubro, tendo como
vice Regis Souza
(NOVO). A coligação
“Mais Trabalho, Mais
Futuro” liderada pelo
PSD conta com uma
base sólida, reunindo
mais de 300
candidatos a vereador
e um amplo apoio de
17 partidos: PSD, PP,
Republicanos, PDT,
MDB, Podemos, PL,
PRD, DC, PRTB,
Mobiliza, Agir, PSB,
União Brasil, Avante,
Solidariedade e NOVO.
A campanha eleitoral
terá início oficial no
dia 16 de agosto.
   “Não é sobre colocar
um poste pra eu
voltar, porque o
projeto não é de poder
do Danilo é de cidade.
Pode ter certeza disso.
Não é sobre eu
voltarem 4 anos, é
sobre a continuidade
da história de uma
cidade que quer rasgar
a história do passado e
continuar escrevendo
uma história nova. Eu
não cheguei aqui pra
travar futuro, nós
chegamos aqui pra
liberar destino”, disse
Danilo Joan. “Pra
melhorar essa história,
só alguém que vive
Cajamar desde
sempre. Só alguém
que carrega Cajamar
no peito com orgulho,
que colabora
intensamente pra
todo esse progresso”,
disse a primeira-dama
e presidente do Fundo
Social, Nadja Haddad.
“O momento mais  

marcante da minha
vida estar aqui hoje.
Porque uma pessoa que
nasceu no Hospital
Regional, que eu nasci,
sou filho da terra, cresci
no Parque São Roberto
(em Jordanésia), estudei
a minha vida inteira em
escola pública. Estar
aqui hoje
representando este
time que deixou esse
orgulho de ser Cajamar
é algo que me toca
muito, me deixa com
emoção, animado, com
prazer de realizar”,
enfatizou Kauãn. “Nós
vamos continuar este
trabalho que não pode
voltar atrás”, finalizou
Régis Souza.

Universidade de
Lisboa, Portugal.
Desde 2019, atuou
como Secretário
de Educação de
Cajamar, sendo o
idealizador do
Sistema Cajamar
de Ensinoque
elevou
significativament
e a qualidade da
educação no
município. Sob
sua gestão, foram
criados materiais
apostilados para a
rede pública,
implementado o
Programa Colégio
do Futuro e
garantida a
entrega de
uniformes
escolares pela
primeira vez na
história de
Cajamar, além de
inaugurações e
reformas de
escolas e
ampliação de
vagas no
município.

Danilo Joan, Kauãn Berto e Régis Souza durante a convenção partidária do PSD na Câmara Municipal

Centenas de candidatos a
vereador e correligionários
participaram da convenção

Time de secretários
de Danilo Joan
também dará suporte
a Kauãn Berto

Kauãn Berto

   Kauãn Berto, indicado por
Danilo Joan para a disputa
pela prefeitura, é jornalista e
pós-graduado em Gestão
Pública. Ao longo do atual

Régis de Souza

Danilo Joan se
emocionou ao lado do

pai de Kauãn Berto e
da esposa Nadja

Haddad

mandato, liderou as
secretarias de Comunicação
e Gestão de Eventos, além da
pasta de Modernização,
Tecnologia e Inovação,

desempenhando um
papel decisivo em
iniciativas que foram
destaques em Cajamar
nos últimos anos.
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Teco Godoy reafirma compromisso
de governo com a Juventude de Itapevi 

      O vice-prefeito de
Itapevi, Marcos Godoy,
o Teco, atual candidato  
a prefeito indicado por
Igor Soares para sua
sucessão na Prefeitura,
nesta terça-feira (06),
participou de um
encontro dinâmico 

com a juventude local.
O evento teve como
foco principal as
conquistas e os futuros
projetos voltado para a
população jovem da
cidade.
  Durante o bate-papo,
Teco abordou uma
série de iniciativas que 

têm contribuído para o
desenvolvimento da
juventude em Itapevi,
como a entrega das
unidades da Escola
Técnica Estadual
(ETEC) e da Faculdade
de Tecnologia (FATEC).
Esses equipamentos \\
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Lins e Gerson Pessoa propõem Tarifa
Zero no transporte público em Osasco 
 

> > Osasco

O candidato a prefeito de Itapevi compartilhou suas perspectivas para o futuro da cidade
Fotos: Divulgação

Fotos: Divulgação

educacionais
têm sido
fundamentais
para a
formação
técnica e
acadêmica dos
jovens. Teco
também
enfatizou o
compromisso
da
administração
com o
incentivo ao
esporte,
cultura e lazer.
"Juntos, vamos
continuar
avançando
ainda mais por
uma cidade
melhor e com
mais
oportunidades
para todos,
sem deixar
ninguém para
trás", destacou.

Itapevi

Gerson Pessoa é o candidato a prefeito
de Osasco apoiado por Rogério Lins

 O Prefeito de
Osasco, Rogerio
Lins, juntamente
com o deputado
estadual, Gerson
Pessoa, atual
candidato a
prefeito de Osasco,
anunciaram nesta
segunda-feira (05),
através das suas
redes sociais, uma
proposta que visa a
implementação da
Tarifa Zero no
transporte público
municipal durante
os finais de
semana,
facilitando a
mobilidade e
estimulando o uso
dos serviços de
transporte
coletivo. 
A proposta surge
como uma
resposta às
demandas da
população por
uma solução mais
acessível e  
econômica para o
deslocamento nas
áreas urbanas da
cidade. A medida é 

. 

um desdobra-
mento das
melhorias
contínuas no
transporte
público, que inclui
a implementação
do Bilhete Único
de Osasco em
dezembro de
2019. Este
bilhetetrouxe
uma inovação
significativa ao
sistema  de
transporte da
cidade,
promovendo

  a integração
entre as linhas
municipais. Com
o Bilhete Único,
os usuários
podem realizar
duas viagens
durante uma
hora e meia com
o pagamento de
uma única
passagem,
utilizando o
Bilhete
Eletrônico
Municipal (BEM).
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  O prefeito de Barueri,
Rubens Furlan, nesta
terça-feira, 06 de agosto,
realizou uma vistoria nas
obras de construção da
nova Unidade Básica de
Saúde (UBS) do Jardim
Belval, que está em
execução na Avenida
Henrique Gonçalves
Baptista, ao lado da
Maternal Aracy Martins
de Lima. O prédio está na
fase de acabamento da
área interna e externa,
com previsão de entrega
até final de 2024.
“Visitando a mais nova
UBS do Jardim Belval.
Esse é o governo Furlan!
Parabéns Jardim Belval,
nós fizemos tudo com
todo amor e dedicação
para que a nossa
população tenha um
equipamento de alta
qualidade e 

Beto Piteri é o candidato a prefeito de Barueri apoiado por Rubens Furlan

  O prefeito de Barueri,
Rubens Furlan,
juntamente com Beto
Piteri, atual candidato a
prefeito pelo
Republicanos, nesta
quarta-feira, 07 de
agosto, divulgou um
vídeo em suas redes
sociais realizando uma
importante reunião com
pré-candidatos a
vereador do município,
destacando o êxito da
convenção municipal
realizada no Ginásio José
Corrêa. Durante a
reunião, Furlan
enfatizou o sucesso do
evento que teve como
principal objetivo apoiar
a candidatura de Beto
Piteri. 
 A Coligação “Barueri
Não Pode Parar” conta
com seis partidos e
possui 132 candidatos a
vereador, sendo 90

Furlan e Piteri se reúnem com 132 
candidatos a vereador de Barueri
Furlan expressou seu entusiasmo e satisfação com a
mobilização da comunidade massiva de apoiadores a Beto

www.newsoeste.com

principalmente uma
saúde digna para os que
mais precisam”,  
comentou Furlan. 
  A nova UBS do Jardim
Belval possui 2.453,74 m²
de área construída. No
pavimento térreo ficará
recepção, farmácia e
estacionamento. O 1º
pavimento contará com
salas para coleta de
exames, curativos,
vacinas, medicação,
nebulização, dois
consultórios e setor
administrativo. O 2º
pavimento terá quatro
consultórios, dois
consultórios
odontológicos e quatro
consultórios de
ginecologia. Já no 3º e
último pavimento será
disponibilizado para 11
consultórios.

Fo
to

: R
ic

ar
do

 S
an

to
s

homens e 42 mulheres.
Segundo Furlan, a
convenção foi um
marco na campanha,
com a participação de
mais de 10 mil pessoas,
um número que
ultrapassou a 

capacidade do Ginásio
José Corrêa. Devido à
grande adesão popular,
mais de 2 mil pessoas
precisaram
acompanhar o evento
do lado de fora do local
“A palavra de ordem 

Furlan vistoria construção 
da nova UBS do Jardim Belval 

 é, ao trabalho. Todos ao
trabalho. Estamos quase
lá. Não podemos ser
ultrapassados na reta
final. Vamos manter o
ritmo. Com Beto Piteri e
Dra. Claudia Marques”,
afirmou Furlan.

> Saúde
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Corinthians vence o Grêmio nos
pênaltis e avança na Copa do BrasilDescubra o novo filme de ação da

Netflix “Rebel Ridge”do Dragão’ 

  Sempre buscando aumentar
seu catálogo, a Netflix divulgou
o trailer de sua próxima aposta:
“Rebel Ridge”. A produção, cheia
de ação e reviravoltas, vai
acompanhar um ex-fuzileiro
naval, interpretado por Aaron
Pierre, que tenta desmantelar
uma rede de corrupção que a

  O aproveitamento perfeito nos pênaltis fez
a diferença para o Corinthians avançar às
quartas de final da Copa do Brasil. Depois de
180 minutos de muita luta e nenhum gol, o
Timão superou o Grêmio nas penalidades
nesta quarta-feira (08), no Couto Pereira,
pelo jogo de volta das oitavas da final, e
continua vivo na competição. O 0 a 0,
somado ao mesmo placar do duelo de ida,
levou a decisão para a marca da cal. Lá, deu
3 x 1 Timão: Romero, André Ramalho e
Giovane marcaram, enquanto Edenílson,
Cristaldo e Pavón erraram pelo Tricolor –
Hugo Souza pegou uma das cobranças, e só
Reinaldo converteu. 

A presidente Leila Pereira disparou contra a
arbitragem de Anderson Daronco na eliminação

do Palmeiras para o Flamengo, nesta quarta-
feira (08), nas oitavas de final da Copa do Brasil.

A dirigente reclamou da expulsão de Abel
Ferreira, flagrado fazendo gestos obscenos para
reclamar de um lance, e do tempo de cera que o

Rubro-Negro fez e que, segundo ela, não foi
compensado. “Com relação à anulação do gol, eu

costumo não fazer comentários de arbitragem
com jornalistas. Quando a gente entender

necessário, falaremos na CBF. Em relação à
expulsão do Abel, achei arbitrária, muito dura”,

comentou Leila.

Fotos: Divulgação

Presidente do Palmeiras reclama da
arbitragem após a desclassificação

futebol

> estréia

ssola uma cidade do interior.
Porém, quando um familiar
precisa de sua ajuda, ele se vê
em uma situação complexa que
precisa ser resolvida. Com
estreia marcada para 6 de
setembro, o filme é dirigido por
Jeremy Saulnier e promete ficar
no top 10 da plataforma.

Fotos: Divulgação

>



santana de parnaíba 

Elvis Cezar destaca o Centro de 
Controle de Indicadores na saúde 
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  Em uma recente
postagem em suas
redes sociais, o ex-
prefeito e atual
candidato à Prefeitura
de Santana de
Parnaíba, Elvis Cezar,
trouxe à tona um dos
marcos de sua gestão,
a transformação do
sistema de saúde
municipal através do
Centro de Controle de
Indicadores. O post,
detalhado e
informativo, expõe
como a
implementação deste
sistema revolucionou
a administração das
quase 40 unidades de
saúde do município,
promovendo uma
gestão mais eficiente e
integrada. “Nossa
geração será lembrada
como aquela que
transformou a história
de uma cidade. Esse 

é o nosso legado, essa é aé o nosso legado, essa é a
nossa marca. Pra cimanossa marca. Pra cima
Santana de Parnaíba!”,Santana de Parnaíba!”,
disse.disse.
    Elvis Cezar destacouElvis Cezar destacou
que, durante seuque, durante seu
mandato,mandato,

Elvis Cezar foi o gestor que mais investiu no atendimento de saúde da população de Santana de Parnaíba
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Inovação tecnológica foi um passo decisivo para modernizar e otimizar os atendimentos à população
uma variedade deuma variedade de
indicadores e processosindicadores e processos
essenciais para o bomessenciais para o bom
funcionamento dasfuncionamento das
unidades de saúde. Entreunidades de saúde. Entre
os aspectos monitoradosos aspectos monitorados
estão o controle eestão o controle e
acompanhamento dasacompanhamento das
listas de espera paralistas de espera para
procedimentos cirúrgicos,procedimentos cirúrgicos,
o monitoramento da faltao monitoramento da falta
dos pacientes às consultasdos pacientes às consultas
agendadas, e aagendadas, e a
identificação e análise deidentificação e análise de
oportunidades perdidasoportunidades perdidas
para consultas epara consultas e
atendimentos. Além disso,atendimentos. Além disso,
o centro também cuida dao centro também cuida da
gestão da carga degestão da carga de
trabalho dos profissionaistrabalho dos profissionais
de saúde, da avaliação dode saúde, da avaliação do
impacto das ações deimpacto das ações de
enfermagem na saúde dosenfermagem na saúde dos
pacientes, e do controle epacientes, e do controle e
acompanhamento dasacompanhamento das
aquisições necessáriasaquisições necessárias
para o funcionamento daspara o funcionamento das
unidades, como insumos eunidades, como insumos e
medicamentos.medicamentos.

  

  a criação do Centro dea criação do Centro de
Controle de Indicadores foiControle de Indicadores foi
um passo decisivo paraum passo decisivo para
modernizar e otimizar omodernizar e otimizar o
atendimento à saúde ematendimento à saúde em
Santana de Parnaíba.Santana de Parnaíba.  
O Centro serve como umaO Centro serve como uma

central de monitoramentocentral de monitoramento
onde quase todas asonde quase todas as
unidades de saúde dounidades de saúde do
município estãomunicípio estão
interligadas. Este sistemainterligadas. Este sistema
possibilita o tempo real depossibilita o tempo real de
diversos aspectos dodiversos aspectos do  

atendimento,atendimento,
oferecendo uma visãooferecendo uma visão
abrangente e detalhadaabrangente e detalhada
da situação da saúdeda situação da saúde
pública na cidade.pública na cidade.  
  O Centro de ControleO Centro de Controle
de Indicadores gerenciade Indicadores gerencia  
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26
Arroz Oliron 5Kg

,99R$23
Batata Palito Uai 2Kg

,99R$

18
Chuletinha Bovina kg

,99R$ 29
Miolo  de Paleta Kg

,99R$17
Ling. Sadia Churrasco Kg

,79R$

15
Leite  em Pó Italac 400gr

,39R$ 2
Flocão da Terrinha 400gr

,15R$

3
Açúcar Mais Doce 1Kg

,99R$ 4
Água Sanit. Super Candida 2L

,99R$ ,79R$8
Sabão Em Pó Brilhante 800gr

,99R$
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Papel Hig. Top One c/12

Rabo  Bovino Kg

R$25,99

https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fwww.bretas.com.br%2Fcoxinha-da-asa-de-frango-congelada%2Fp&psig=AOvVaw270sRbO42DZrNTWPrlwMcW&ust=1722640179427000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBQQjhxqFwoTCJColfL01IcDFQAAAAAdAAAAABAE
https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fwww.tendaatacado.com.br%2Fproduto%2Fmaionese-soya-pet-500g-1894&psig=AOvVaw0Wn9j1ryWBkjcntRwt2YCg&ust=1722640842302000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBQQjhxqFwoTCJCAhq331IcDFQAAAAAdAAAAABAE
https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Floja.superpao.com.br%2Fcerveja-itaipava-pilsen-269ml-lata%2Fp&psig=AOvVaw2EoYdew2seZev1A86z--la&ust=1722643607128000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBQQjhxqFwoTCNiPpNSB1YcDFQAAAAAdAAAAABAE
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